

## ABSTRAK

### **Wafid Munawar Hakim 1202010148 “PENGARUH KETERAMPILAN MANAJERIAL KEPALA MADRASAH TERHADAP KINERJA TENAGA KEPENDIDIKAN (Penelitian pada Madrasah Aliyah di Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung)”**

Kesuksesan kepala madrasah dalam menjalankan kewajibannya dipengaruhi oleh berbagai faktor, diantaranya faktor partisipasi masyarakat sekolah dan dukungan dari berbagai pihak. Berkembangnya tentang pendidikan di era digitalisasi ini sangat membutuhkan kepala madrasah yang mampu mengelola satuan pendidikan terkhusus madrasah aliyah dalam meningkatkan kinerja tenaga kependidikan supaya tidak tertinggal dengan sekolah-sekolah yang lainnya, serta kurangnya kepala madrasah dalam melakukan supervisi atau evaluasi kinerja terhadap tenaga kependidikan sejauh ini kepala madrasah melakukan evaluasi hanya terhadap pembelajaran tenaga pendidik saja.

Adapun tujuan dari penelitian ini untuk: 1) mendeskripsikan keterampilan manajerial yang dimiliki kepala madrasah Aliyah di Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung. 2) mendeskripsikan kualitas kinerja tenaga kependidikan madrasah Aliyah di Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung. 3) menganalisis pengaruh keterampilan manajerial yang dimiliki kepala madrasah terhadap kinerja tenaga kependidikan pada Madrasah Aliyah di Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan *método ex post facto* untuk menemukan ada tidaknya pengaruh keterampilan manajerial kepala madrasah terhadap kinerja tenaga kependidikan. Data penelitian ini dikumpulkan melalui penyebaran kuesioner kepada 30 responden. Analisis data yang dilakukan berupa uji instrumen penelitian (uji validitas dan uji realibilitas), analisis parsial per indikator, uji prasyarat (uji normalitas dan uji linearitas), serta uji hipotesis (uji regresi linear sederhana, uji t dan uji koefisien determinasi).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh keterampilan manajerial kepala madrasah terhadap kinerja tenaga kependidikan pada Madrasah Aliyah di Kecamatan Cicalengka Kabupaten Bandung dengan kategori pengaruh positif. Hal ini dapat dilihat dari nilai taraf signifikan  $0,001 < 0,05$  dan nilai t hitung  $3,789 > 1,701$ . Kemudian berdasarkan hasil pengujian *R square* didapatkan nilai 0,339 yang menunjukkan pengaruh keterampilan manajerial terhadap kinerja tenaga kependidikan sebesar 33,9%.

**Kata Kunci: Keterampilan Manajerial Kepala Madrasah, Kinerja Tenaga Kependidikan**